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Résumé:
L'insémination artificielle est la biotechnologie de reproduction la plus largement utilisée dans le monde permettant aux animaux à haut potentiel génétique de produire plus de descendants que de ce qui est possible en reproduction naturelle, appliquée principalement pour assurer l'amélioration génétique rapide et sûre des animaux domestiques.
Néanmoins, sa réussite exige une bonne organisation avec une bonne maîtrise de cette biotechnologie, laquelle est une chaine à plusieurs maillons. Il est composé des facteurs intrinsèques liés à l'animal: âge, la parité, la génétique (choix des reproducteurs surtout les mâles, mais également les femelles), l'état sanitaire, l’état corporelle(BCS) et d'autres facteurs extrinsèques liés à l'environnement, la technicité (le dépôt de la semence au bon moment et au bon endroit) et matériel.

Abstract :
Artificial insemination is the most widely used reproductive biotechnology in the world, allowing animals with high genetic potential to produce more offspring than is possible through natural reproduction. It is primarily applied to ensure rapid and safe genetic improvement of domestic animals.
However, its success requires good organization and a thorough understanding of this biotechnology, which consists of several interconnected factors. These factors include intrinsic factors related to the animal: age, parity, genetics (especially the selection of breeding males but also females), health status, body condition score (BCS), and other extrinsic factors related to the environment, technical expertise (proper deposition of semen at the right time and place), and equipment.
